

Medieninformation 08/2015

Zahlreiche Fahrgäste starten mit Volldampf in die neue Fahrtsaison der Erzgebirgischen Aussichtsbahn

Schwarzenberg / Annaberg-Buchholz: Zum Saisonauftakt der Erzgebirgischen Aussichtsbahn freuten sich die Organisatoren des Projektes am 2. und 3. Mai 2015 über zahlreiche Besucher aus Nah und Fern. Die vier Reisezugwagen des somit kompletten VSE-Museumszuges boten ausreichend Platz für alle eisenbahnbegeisterten, reichlich 1.400 Fahrgäste an den beiden Tagen. Auch das VSE-Service team im mitgeführten Büffetwagen konnte sich über regen Zuspruch der Fahrgäste zum Angebot aus regionalen Speisen und Getränken freuen.

Das Wetter spielte entgegen der Vorhersagen an beiden Tagen gut mit, besonders am Samstag boten sich bei einem Wechsel aus Fotowolken und Sonnenschein beeindruckende Panoramen von Fichtelberg bis Auersberg.

Einige Gruppen aus der Umgebung, so zum Beispiel ein Klassentreffen in Scheibenberg oder der Heimatverein aus Geyersdorf, nutzten das Angebot, um die Heimat vom Zug aus kennenzulernen. Die Organisatoren freuen sich jedoch auch über den hohen Zuspruch, den die Aussichtsbahn mittlerweile weit über die sächsischen Landesgrenzen hinaus genießt. So befanden sich Gäste aus dem südlichen Brandenburg, aus dem Ruhrgebiet, der Schweiz, Großbritannien und natürlich aus dem Nachbarland Tschechien auf Entdeckungsreise im Erzgebirge.

Besonders begeistert zeigten sich die vielen Kinder, welche häufig auch zum ersten Mal die Faszination Dampfeisenbahn erleben durften.

Nachdem 50 3616-5 erfolgreich in die 2015er EAB-Saison gedampft ist, sei der "guten alten Dame" vor den Aussichtsbahnzügen eine Pause gegönnt. Zum nächsten Fahrtwochenende am 6. und 7. Juni werden dann wieder die historischen Schienenbusse "Ferkeltaxi" zwischen Annaberg-Buchholz und Schwarzenberg unterwegs sein. Erstmals sind mit dem Schwarzenberger Türmer am Samstag und den Annaberg-Buchholzer Nachtwächtern am Sonntag "zünftige" Vertreter beider Bergstädte an Bord und werden den Fahrgästen an beiden Tagen lustige oder wissenswerte Anekdoten, Geschichten und Lieder aus dem Erzgebirge präsentieren und natürlich von ihren Streifzügen durch die Region berichten.